



本格的な道路復旧工事が始まった
三坂町の決壊現場付近

がんばろう 常総

被災された皆さまに

心からお見舞い申し上げます

この度の「平成27年9月関東・東北豪雨」で、鬼怒川が越水・決壊したことにより、お亡くなりになられた方々のご冥福を謹んでお祈り申し上げますとともに、被害に遭われました多くの皆さまに心からお見舞い申し上げます。

この災害で市内では、死者・傷病などの人的被害や床上・床下浸水などの住宅被害をはじめ商工業や農作物などに甚大な被害を受け、市民の皆さまの心中を考えますと大変心を痛めているところでございます。

市では災害対策本部を設置し、国や県とともに災害ごみの処理や住宅再建、道路の復旧などの災害復旧に向けて全力で取り組んでいるところでございます。

被災された皆さまの生活や仕事が元通りになるまでには、大変なご苦労があるものと思えます。今後とも皆さまのご意見やご要望に耳を傾け、皆さまが一日も早く安心して暮らせるような対策に、全力で取り組んでまいります。

結びに、この度の災害に際しまして、救助・救護活動や復旧活動に多大なご尽力をいただいております関係機関・団体の皆さまや、多くのボランティアの皆さま、貴い義援金や支援物資などをお寄せくださいました皆さまに深く感謝申し上げます。

平成27年11月5日

常総市長 高杉 徹